

28. März 2025

ANFRAGEBEANTWORTUNG (LT. SATZUNG DER ÖH)

FRAKTION: Aktionsgemeinschaft (AG)
DATUM DER ANFRAGE: 14. März 2025
GERICHTET AN: stv. Vorsitzender der Österreichischen
Hochschüler_innenschaft

**2 Anträge die genau vor einem Jahr behandelt wurde “Barrierefrei Hochschule” & “gemeinsam Inklusion leben”
was ist da passiert/ welche Resultate sind rausgekommen/ weitere Schritte.**

Für eine Barrierefreie Hochschule:

Der Antrag gehört ganz grundsätzlich zum laufenden Forderungskatalog der Österreichischen Hochschüler_innenschaft und wird demzufolge nicht nur einmal jeweils angesprochen sondern immer wieder bei passenden Gelegenheiten als Arbeitsgrundlage genutzt.

Konkret wird die Thematik bei allen relevanten Stakeholder_innen angebracht, insbesondere beim zuständigen Ministerium. Mit der Neubesetzung des Ministeriums muss vieles auch wieder neu begonnen werden, allerdings sind Vorsitzende sowie Stellvertreter_innen im engen Austausch mit den relevanten Stellen im Ministerium.

Auch bei anderen Stakeholder_innen, so zB UNIKO, HSK oder SVK wird immer wieder an das Thema erinnert und die Wichtigkeit betont.

Konkret geplant ist bei einer allfälligen Neuzusammensetzung des Referats einen erneuten Anlauf für einen Aktionsplan für barrierefreie Hochschulen zu nehmen und die Erarbeitung sonst mehr in die ÖH selbst zu tragen.

Gemeinsam Inklusion leben:

Der Antrag gehört ebenso ganz grundsätzlich zum laufenden Forderungskatalog der Österreichischen Hochschüler_innenschaft und wird demzufolge nicht nur einmal jeweils angesprochen sondern immer wieder bei passenden Gelegenheiten als Arbeitsgrundlage genutzt.

Konkret wird die Thematik bei allen relevanten Stakeholder_innen angebracht, insbesondere beim zuständigen Ministerium. Mit der Neubesetzung des Ministeriums muss vieles auch wieder neu begonnen werden, allerdings sind Vorsitzende sowie Stellvertreter_innen im engen Austausch mit den relevanten Stellen im Ministerium.

Auch bei anderen Stakeholder_innen, so zB UNIKO, HSK oder SVK wird immer wieder an das Thema erinnert und die Wichtigkeit betont.